Les Animaux Message inspiré de Meryem

particulières.

Canalisé par Igor Mouret le 28 octobre 2021

Tu me demandes ce que les animaux pour moi représentent. A quoi je pense, qu'est ce que je ressens lorsque je suis en présence d'un animal. Quel rapport j'établis avec lui , qui est à la fois semblable et différent, en tant qu'être humain. La grâce de Dieu s'est manifestée dans la création, dans la variété innombrable des formes de ses manifestations. Ce qui caractérise la création est sa variété. Comme la création est un succession et une multitude d'intentions créatrices, colorée chacune du sentiment individuel de répondre à un besoin, une envie, un souhait particulier de voir se réaliser quelque chose. Une libellule ne répond pas au même besoin créatif qu'un lion, un hippopotame ou une mésange. Un arbre répond à un besoin créatif, le vent répond à un besoin créatif, les planètes répondent à un besoin créatif. Tous ces êtres et toutes ces formes de manifestations, sont issues d'intentions

Les animaux dont les êtres humains font partie, répondent au besoin de manifester la vie et la conscience dans des formes mobiles et évolutives, permettant l'interrelation , la rencontre. Des formes qui permettent à la vie d'établir société dans le monde. Car les animaux à des degrés diverses établissent société dans le monde : Des échanges entre individus d'une même espèce, ou entre individus d'espèces différentes. Des liens et des hiérarchies qui se créent. Des coopérations s'établissent entre espèces, l'intelligence collective se met en place. Et l'être humain , dans cette grande fresque de la vie , qu'est le règne animal, a su dégager une place à part, qui le situe à la fois en dehors du règne animal, et en dedans. En dedans, parce que l'être humain est un être d'instinct qui a des besoins physiologiques qui sont identiques à beaucoup d'animaux. C'est un mammifère, qui se reproduit par la

procréation. Mais c'est aussi un être hautement créateur par sa capacité à se dégager des contingences de la vie physique. L'être humain a conscience de sa souffrance dans la vie physique, et cela l'amène, à désirer, parfois avec excès, une rupture avec la nature. Une distanciation avec ses exigences, le chaud, le froid, la faim, l'insécurité. L'être humain dans sa capacité qu'il a de créer sa réalité, se questionne. Qui est il dans le monde dans lequel il vit? Qui sont ces autres avec qui il a de la joie, du plaisir ou de la peine? Il se questionne sur la raison d'être de ses plaisirs ou de ses souffrances. Il se questionne parfois sur le bien fondé de cette existence qui le tourmente parfois durement. Il se questionne si il est l'objet ou le jouet d'une volonté supérieure, ou bien si il est souverain de sa propre vie. L'être humain est un être questionnant.

A ce propos, les animaux aussi se questionnent car ils sont doués de conscience. Chaque animal est doué de conscience et c'est la façon dont celle ci s'exprime qui différencie beaucoup d'animaux de l'être humain. C'est sa nudité et sa vulnérabilité qui fait de lui un être créateur. Il désire ce qu'il n'a pas et il crée ce dont il a besoin. Beaucoup d'animaux sont dotés de ce dont ils ont besoin, et la façon dont ils sont comblés détermine leur vie, simplifie leur vie, en quelques sortes.

Certains animaux voient dans l'être humain une évolution possible pour eux même. Certaines espèces animales sentent et sont sensibles aux questionnements de l'être humain. Les animaux avec qui ils ont pris l'habitude de vivre comme les chiens, les chats, les oiseaux, les chevaux, les tortues, les singes. Tout ces animaux ont une conscience plus élevées d'eux même, et un questionnement qui est en phase avec celui de l'être humain. Ils sont aussi des guides et des protecteurs car l'être humain parfois se fourvoie, et ils sont là pour lui rappeler d'où il vient et quelle est sa base d'existence. Ces animaux sont là pour rappeler à l'être humain qu'il est un animal instinctif, au potentiel hors norme et merveilleux.

J'ai un grand respect pour les animaux. Je les aime, chacun dans leur diversité. Je les protége quand je peux les protéger, tout comme ils me protégent et me rassurent. Dans la famille qui est la mienne, il y a les animaux. Ceux sont des frères et des sœurs avec qui je partage des relations de tendresse, de respect et d'admiration.

J'invite chacun à voir dans chaque animal une conscience agissante.



www.messages-du-coeur.fr